

MELILLA HOY

CPM iniciará mañana por la noche su viaje hasta llegar a Gaza



La expedición aún no tiene confirmada la entrada a Gaza por parte de Asuntos Exteriores
Pág. 7



Carta del Editor de MELILLA HOY, Enrique Bohórquez López-Dóriga

Con el título "Primar lo productivo sobre lo improductivo", analiza cuestiones de actualidad
Pag.3

PRENSA DE MELILLA - AÑO XXVIII - Nº 9.719

PRECIO: 1 €

POLIGONO SEPES. A1 - A2 TLF: 95269 00 00

DOMINGO 8 DE JULIO DE 2012



El número de turistas aumenta en un 7% en el primer semestre del año

El responsable de Turismo, Javier Mateo, lamenta que la compañía Acciona Trasmediterránea haya eliminado el paquete en el barco rápido para llegar los viernes por la mañana a Melilla

Desde enero a junio de 2012, el número de turistas ha aumentado en un siete por ciento en Melilla. Así al menos lo indicó ayer el presidente del Patronato de Turismo, Javier Mateo, quien, en declaraciones a MELILLA HOY, resaltó además que el número de turistas extranje-

ros también ha aumentado en un seis por ciento. Por este motivo, y a pesar de que la "situación de crisis está mermando mucho el turismo nacional", el Patronato de Turismo, "en principio", está "bastante satisfecho" con lo que dará de sí el verano.

P..5

SANIDAD

Reciben su beca 62 alumnos de la última promoción de Diplomatura de la Facultad de Enfermería de Melilla

Se trata de la titulación más demandada del Campus universitario melillense dependiente de la UGR

Fueron 62 los alumnos de la XXX promoción de la Facultad de Enfermería que en la tarde de ayer y en el transcurso de un emotivo acto en el Teatro Kursaal, recibieron la beca de manos de las autoridades académicas encabezadas por Sebastián Sánchez, delegado en Melilla del rector de la Universidad de Granada, UGR, y la decana de Enfermería, Bibinha Benbunan. A su vez participaron Antonio Miranda, consejero de Educación de la Ciudad Autónoma; José Manuel Calzado, director provincial del Ministerio de Educación, MEC y Julio Céspedes, presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Melilla.

Página 11



RELIGION

La Zauia Alauia acoge a plegaria de cientos de peregrinos por la paz del mundo

Página 13



SOCIEDAD

Miembros del Club Scorpio disfrutaron de una excursión al corazón del Rif

Página 15



SINDICATOS

La APM logra un acuerdo con ASISA y se prepara para celebrar su centenario

Página 18



si eres cliente de Tarifa Plana móvil Orange, disfruta de tu

ADSL 6Mb por sólo 20,95 €/mes

Infórmate en tu tienda Orange en el Centro (C/ Paraja, 12) o en el Industrial (C/ Los Salazones, 4)

Incluye ADSL hasta 6Mb/s de velocidad de descarga y hasta 500 minutos de llamadas Orange. Cuota mensual para clientes de contrato con Tarifa Plana Orange 20,95€ + 15€ cuota de línea (37,95€ IVA incluido). Compromiso de permanencia 12 meses. Sujeto a disponibilidad geográfica. Múltiples restricciones a cambio de otros servicios. Sujeto a condiciones generales de Contrato Orange. www.orange.es/leg



UNIVERSIDAD

Se trata de la titulación más demandada del Campus universitario melillense dependiente de la UGR. De hecho, son muchos los peninsulares que se trasladan a Melilla para realizar los estudios de Enfermería.

Fueron 62 los alumnos de la XXX promoción de la Facultad de Enfermería que en la tarde de ayer y en el transcurso de un emotivo acto en el Teatro Kursaal, recibieron la beca de manos de las autoridades académicas encabezadas por Sebastián Sánchez, delegado en Melilla del rector de la Universidad de Granada, UGR, y la decana de Enfermería, Bibinha Benbunan. A su vez participaron Antonio Miranda, consejero de Educación de la Ciudad Autónoma; José Manuel Calzado, director provincial del Ministerio de Educación, MEC y Julio Céspedes, presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Melilla.

Reciben su beca 62 alumnos de la última promoción de Diplomatura de la Facultad de Enfermería

Angel Meléndez Melilla Hoy

La ceremonia académica arrancó con la apertura a cargo de Sebastián Sánchez que dio paso a las intervenciones de las autoridades invitadas, así como a la decana de la facultad que deseó al grupo los mayores éxitos y realizó un balance de lo que ha sido su paso por el centro. Y fue Marta López Bueno, secretaria del centro, la encargada de nombrar a los alumnos del grupo que conforma la última promoción de Diplomatura, que fueron recibiendo la beca de manos del profesorado para después intervenir con emotivas y simpáticas palabras y realizar el juramento de Enfermería ante el presidente del Colegio, Julio Céspedes.

Novedades y balance

Entre las novedades del curso destaca el desarrollo, en colaboración con el resto de centros del Campus, de un master sobre Diversidad Cultural en el que interviene la Facultad de Enfermería y el de otro master propio sobre Urgencias y Emergencias.

Equipo luchador

La Facultad de Enfermería de

Melilla ha sabido hacerse un lugar preeminente no sólo en la sociedad, sino también en el mismo Campus donde se inició como escuela adscrita, hasta que su luchador equipo liderado por su decana Bibinha Benbunan ha logrado un ostensible crecimiento en todos los ámbitos como es el caso de las estancias en universidades extranjeras a través de las Becas Erasmus

La Facultad de Enfermería se ha posicionado, por el trabajo y esfuerzo del equipo directivo, como un importante foco de atracción para alumnos peninsulares



Autoridades que asistieron al acto de graduación

que se han incrementado de forma progresiva con la coordinación de la vicedecana de Relaciones Internacionales y Posgrado, Carmen Kraemer. Además, la Facultad de Enfermería de Melilla se ha posicionado, por el trabajo y esfuerzo del equipo directivo, como un importante foco de atracción para alumnos peninsulares que en muchos casos se quedan

luego en la ciudad para desarrollar su vida profesional y familiar lo que resulta de gran interés para paliar parte de la descapitalización de jóvenes que sufre la ciudad en otro sectores.

De hecho, Enfermería en la actualidad es la titulación más demandada del Campus universitario melillense dependiente de la Universidad de Granada, UGR.



La alegría fue protagonista de la ceremonia de imposición de becas

ADIESTRADOR CANINO
SCAR
TITULACIÓN OFICIAL

- Obediencia básica
- Modificación de conductas
- Servicio a domicilio
- Paseos
- Todas las razas

LLÁMENOS
635 516 053

Pregunte sin compromiso
Tel 635 516 053
¡ Su perro se lo agradecerá !
e-mail: oscar_pm2011@hotmail.com

ADIESTRADOR CANINO
SCAR

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

† DON JUAN DIAZ MARMOLEJO

Que falleció en el día de ayer a los 84 años de edad, confortado con los auxilios espirituales.

Su esposa: Carmen Nieva; hija: Belén; hijo político: Lucien, nieto y demás familiares.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan lo tengan presente en sus oraciones y la asistencia al acto del sepelio que tendrá lugar **hoy domingo día 8 a las DOCE del mediodía**, desde el Tanatorio Municipal a la Capilla del Cementerio de la Purísima Concepción, donde se oficiará un funeral de corpore in sepulcro y despidrán el duelo, por lo que les quedarán agradecidos.